



sagt COVID den Kampf an

Die Lifebrain COVID Labor GmbH ist seit 2014 eine der führenden medizinisch-diagnostischen Laborgruppen am europäischen Markt. Die Lifebrain Group steht seit jeher für renommiertes Expertenwissen und höchste Qualitätsstandards.

Nach Ausbruch der COVID-Pandemie erkannte Lifebrain, als eines der ersten privaten Laborunternehmen den Bedarf an PCR-, Antigen- und Antikörper-Tests. Ende 2020 eröffnete Lifebrain in Wien schließlich eines der modernsten COVID-19 Testlabore Österreichs.

Die Lifebrain Group ist eine tragende Stütze des österreichischen Gesundheitssystems und unterstützt mit ihrer Arbeit den Kampf gegen COVID-19.



Die Geschäftsführer von Lifebrain
(Dr. Mathias Müller, Dr. Michael Havel, Mag. Bernhard Auer)

Für die Laboranten ist die effiziente und nahtlose Dokumentation von Proben von entscheidender Bedeutung. Mit der einwandfreien Kennzeichnung steht und fällt die Analyse von Proben.

Die Möglichkeit, Etiketten innerhalb des Labors selbst zu drucken, stellt somit einen fehlerfreien Arbeitsablauf und eine zuverlässige Diagnose sicher. Ohne Etikettierlösungen würde das Labor stillstehen.



Godex DT2X kompakter Etikettendrucker



Etikettendruck-Lösung von Godex

Die Identifikationslösungen von BSR haben sich bereits im italienischen Holdingbetrieb bewährt. Die ganzheitliche Barcodeetikettierung ermöglichte Lifebrain Italy die lückenlose Verfolgung der gesamten Laborprozesse. Dank des dort aufgebauten Know-How konnte man bei der Laborgründung in Wien auf bestehende Ressourcen zurückgreifen. Was sich in der Planungsphase als enorme Zeitersparnis entpuppt hat. Die Kombination aus bereits vorhandenem Know-How, Netzwerk und Ressourcen ermöglichte es Lifebrain in nur 6 Wochen ein Labor, mit 500 Mitarbeitern und einer Auswertungskapazität von 200.000 Tests, aufzubauen.

Wie auch in den italienischen Laboren, war es Lifebrain am neuen Standort in Wien wichtig zuverlässige Probenkennzeichnung zu gewährleisten. „Hinsichtlich der Hardware zum Drucken von Barcodes haben wir auf unseren langjährigen und starken Partner mit entsprechendem Wissen im Laborumfeld gesetzt,“ erzählt uns COO Rainer Sturma. „Mit BSR haben wir einerseits Partner der zum einen durch seine hohen Anforderungen an die Lösungsqualität und die intensive Kundenbetreuung überzeugt und andererseits Godex, die mit einer umfangreichen Produktpalette und einfacher Produkthandhabung glänzen.“

Mit den Etikettendruckern von Godex setzt Lifebrain wieder auf eine Barcodelösung die die Genauigkeit der Forschungsergebnisse verbessert und für Effizienz sorgt. Die Mitarbeiter sind dank der DT2X in der Lage sich auf eine korrekte Kennzeichnung verlassen zu können. Das sorgt für schlanke Prozesse und wahrt die Integrität der Proben im Labor. Lifebrain freut sich dank konstruktiver Zusammenarbeit zwischen BSR und Godex über die Möglichkeit, Wienerinnen und Wienern als zusätzlicher Partner für Coronatests auftreten zu können.